

未来に向かって夢を持ち、豊かに生きる浦安っ子の育成

URAYASU STYLE

Vol. **37**
2019.04

2019年度 浦安の教育

教育情報誌
うらやすスタイル
浦安市教育委員会



一人一人の夢が書かれた風船を大空へ



はやし
お囃子部による演奏



浦安小学校130年の歴史を伝える
写真パネル

明治22年、町村制の施行に伴い、堀江、猫実、当代島の三村が合併し、浦安村が誕生しました。そして、浦安村の誕生とともに、明治22年4月に浦安尋常小学校が創立されました。浦安で最初にできた小学校である浦安小学校は、昨年度、創立130周年を迎えました。

「平成」から新たな元号へと、新しい時代が幕を開けようとしているなか、新年度を迎えた園や学校では、子どもたちの期待にあふれた声が響いています。

今号では、「2019年度 浦安の教育」を特集し、市の取組について掲載しました。今年はラグビーワールドカップ2019日本大会の開催、来年は東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会

の開催が予定されています。より一層、国際化や情報化が進むと考えられるなかで、新しい時代に求められる資質・能力を子どもたちに育てていきたいと考えています。

今年度も、次世代を担う浦安の子どもたち一人一人の「豊かな育ちと学び」のため、一層のご理解ご協力をお願いします。

浦安市教育委員会